

# BfLÖ

## Bürger für Lörrach

### Pressemitteilung Nr. 2

Lörrach, 28. Februar 2024

Als 2019 der Gemeinderat gewählt wurde, gab es noch keine finanziellen Überlastungen durch politisch veranlasste Corona-Maßnahmen, Ukraine-Kriegsförderung sowie die stetig steigenden Asylkosten.

Allgemein ist für die Wahlen am 9. Juni zu erwarten, dass sich aufgrund der veränderten politischen Stimmung, auch in Lörrach, eine massive Veränderung der Zusammensetzung des Gemeinderates ergeben wird.

Wie die zukünftige Mehrheit des Gemeinderates den Tagesordnungspunkt Nr 1 (Projekt Zukunft Rathaus Lörrach – Szenarienentscheid) bewerten würde, ist nicht abzusehen. Eine Festlegung zum jetzigen Zeitpunkt erscheint uns daher nicht sinn- und verantwortungsvoll.

Wir fordern daher die Verwaltung auf, von sich aus diesen Tagesordnungspunkt auf eine Zeit nach der Wahl zu verschieben bzw vom auslaufenden Gemeinderat eine Nichtbefassung.

Wir Bürger für Lörrach wollen über dieses große finanzielle Risiko für unser Lörrach mitentscheiden. Ein Entscheid über ein unabsehbares Risiko, welches die kommende Bürgerschaft zu stemmen hätte, lehnen wir zum heutigen Tage entschieden ab.



Ihr Birger Bär  
Bürger für Lörrach

